

**REPSOL
YPF**



*Dirección Corporativa
de Relaciones Externas
y con Inversores*

Madrid, 27 de septiembre de 2000

Nº de páginas: 3

NUEVOS NOMBRAMIENTOS EN REPSOL YPF

El Consejo de Administración de Repsol YPF S.A. en su reunión celebrada en el día de hoy ha aprobado una serie de nombramientos en los órganos ejecutivos de la compañía.

Un año después de que Repsol e YPF comenzaran su andadura conjunta como uno de las ocho mayores compañías petroleras del mundo, se puede considerar que la integración se ha llevado a cabo con éxito.

Para adaptar la compañía a su nueva dimensión y a un nuevo entorno cada vez más competitivo, se ha puesto en marcha la iniciativa RYS XXI, que supone una transformación del modelo de gestión del Grupo. Los principales ejes de este cambio son:

- Cambio cultural hacia una gestión del siglo XXI
- Órganos y procesos de decisión más eficaces y cercanos a las nuevas realidades de los negocios
- Estructuras renovadas (planes de sucesión, de intercambio de profesionales, de fidelización, etc.), y con oportunidades de desarrollo profesional para "los mejores y no los más antiguos"
- Corporación redimensionada y orientada hacia un modelo de servicio a los negocios

El proceso de transformación ya ha comenzado con los siguientes nombramientos:

1.- Vicepresidencias

El Consejo de Administración ha decidido crear una nueva Vicepresidencia Corporativa que será ocupada por D. Ramón Blanco, actual miembro del Consejo de Administración de Repsol YPF. Ramón Blanco dejará este cargo para ocupar su nueva función.

Las líneas de negocio quedan estructuradas en 4 Vicepresidencias Ejecutivas:

Vicepresidente Ejecutivo Exploración y Producción: D. Miguel Ángel Remón
Vicepresidente Ejecutivo Refino y Marketing: D. Juan Sancho
Vicepresidente Ejecutivo Gas y Electricidad: D. Antonio González-Adalid
Vicepresidente Ejecutivo Química: D. Juan Badosa



2.- Direcciones Corporativas

En las Direcciones Corporativas de Repsol YPF se ha procedido a realizar los siguientes cambios:

- La Dirección Corporativa Financiera pasa a tener la categoría de Chief Financial Office, que ocupada por D. Carmelo de las Morenas, dependerá directamente del Presidente.

El resto de las Direcciones Corporativas dependerán de la Vicepresidencia Corporativa, y sus responsables son los siguientes:

- Director Corporativo de Planificación y Control: D. Luis Mañas
- Director Corporativo de Recursos Humanos: D. Jesús Fernández de la Vega
- Director Corporativo de Asuntos Jurídicos: D. Rafael Piqueras
- Director Corporativo de Relaciones Externas: D. Antonio Gomis
- Director Corporativo de Asuntos Institucionales y Corporativos: D. Juan Antonio Ortega y Díaz Ambrona
- Director Corporativo de Actividades Inmobiliarias y Servicios Generales: D. Fernando Cid
- Director Corporativo de Servicios Compartidos, que englobará las funciones de Sistemas de Información, Ingeniería, Compras, Administración Única, I+D, Seguridad y Medio Ambiente: D. Enrique Locutura
- Director Corporativo de e-Business, nueva actividad que coordinará todas las iniciativas de e-Business a nivel de Grupo: D. Bernard Gremillet

3.- Comité Ejecutivo

El Comité Ejecutivo quedará integrado por los siguientes miembros:

- D. Alfonso Cortina, Presidente
- D. Ramón Blanco
- D. Miguel Ángel Remón
- D. Juan Sancho
- D. Antonio González-Adalid
- D. Juan Badosa
- D. Carmelo de las Morenas
- D. José Manuel Revuelta, que actuará como Secretario

Asimismo, D. Roberto Monti, anterior Vicepresidente Ejecutivo de Exploración y Producción abandona sus funciones ejecutivas manteniendo su vinculación con el Grupo a través de su puesto en el Consejo de Administración de YPF S.A.

D. Guzmán Solana, anterior Vicepresidente Ejecutivo de Gas y Electricidad, será propuesto en el próximo Consejo de Enagas, y a propuesta de Repsol YPF y de La Caixa, como Presidente Ejecutivo de Enagás.

